

Os traemos los artículos que hemos considerado más interesantes esta semana para la comunidad de Buenas PráctiCas.

Comenzamos con la [experiencia del Instituto Torre del Palau de Terrassa](#) , del que os hemos hablado anteriormente. Con una experiencia de más de diez años de uso intensivo de las TIC en las aulas, este instituto constituye todo un ejemplo de la apuesta que muchos centros escolares están haciendo por llevar estas tecnologías al ámbito educativo. Después de 10 años de utilizar las TIC, nos cuentan su historia.

Os presentamos un proyecto que acerca la ciencia al ámbito educativo y fomenta la cultura científica entre los ciudadanos gracias a las nuevas tecnologías. [El CSIC - Instituto de Ciencias del Mar y la Fundación La Caixa](#) se involucran en uno de los proyectos, El Mar a Fondo , que nos ofrece nuevos y atractivos recursos para docentes y está centrado en incorporar el conocimiento sobre los mares y océanos a Primaria y Secundaria, siempre contando con las herramientas que nos ofrece la web.

Para que puedas aprovechar a fondo lo que la WikiDidáTiCa te ofrece, Eva María Perdiguero Garzo (Coordinadora del proyecto colaborativo [WikiDidáTiCa](#) del INTEF), nos [cuenta detalladamente en un podcast](#) cómo se utiliza y cómo podemos sacar el máximo provecho para poder integrar poco a poco las nuevas tecnologías y las herramientas 2.0 a nuestras clases.

Gracias por leernos y esperamos que estos artículos os resulten útiles y sirvan de precedente para la integración de las TIC en el día a día.